



Presentación del proyecto Salvavidas.

## Desfibrilador, un salvavidas

GABRIEL JAIME ▼

El Ayuntamiento se ha adherido al Proyecto Salvavidas con la intención de dotar de desfibriladores a todas las instalaciones deportivas de la localidad. Para ello, el alcalde ha firmado un convenio. Luis Díaz-Cacho que un desfibrilador salva vidas y que existe un aparato a

disposición de la Policía Local y Protección Civil.

El convenio compromete al Ayuntamiento a vender 2.000 pulseras solidarias, a un euro, y a destinar una parte de la recaudación de las próximas actividades culturales y deportivas. De esa manera, y con la colaboración de todos, se podrán adquirir más aparatos desfibriladores.\*

## La Policía Local estrena el uniforme azul

AURELIO MAROTO ▼

Desde el miércoles 9 de abril, la totalidad de la plantilla viste nuevo uniforme, adecuándose por fin a la normativa oficial a nivel autonómico, vigente desde hace tres años. El Ayuntamiento ha dotado a su cuerpo local de

policía con la vestimenta de color azul marino, con cuadrícula azul celeste y nuevos escudos, abandonando la clásica equipación amarilla de alta visibilidad. El nuevo uniforme ya está disponible para los 16 agentes de turnos, más los 3 policías de segunda actividad y el subinspector-jefe.\*



Entrega de diplomas en el curso de programador.

## Nuevos técnicos programadores

PAULINO SÁNCHEZ ▼

Diez alumnos completaron un nuevo curso de técnico programador de aplicaciones informáticas. Ha consistido

en tres módulos, uno de comunicación de redes y sistemas multimedia, de 150 horas, otro de control de proyectos y gestión empresarial, 80 horas, y un tercero de mantenimiento de aplica-

ciones, de otras 120 horas. La concejala de Educación, Aurora Jiménez, destacó la apuesta que por la educación y la formación por el empleo está realizando el Ayuntamiento.\*

## Un superávit municipal de 667.000 euros

El Ayuntamiento de La Solana cerró el último ejercicio con un superávit de 667.280 euros, habiendo sido autosuficientes en la gestión de los recursos. Así lo dijo el alcalde, Luis Díaz-Cacho, en la presentación de los resultados de la Cuenta General, que en su opinión avalan las medidas llevadas a cabo en este tiempo para hacer viable al consistorio. El primer edil recalcó el hecho de volver a tener superávit por segundo año consecutivo, habiendo ahorrado 1.828 euros al día. "Es algo que se hemos logrado gracias a la austeridad, ahorro y gestión del equipo de gobierno, pero también a la paciencia, sacrificio y comprensión de los solaneros".